

Elda volvió a dar la bienvenida al 2023 en la Plaza Castelar

01/01/2023



Cientos de personas acudieron a la carpa para iniciar el año.

Cientos de personas acudieron anoche a la carpa de la Plaza Castelar para dar la bienvenida al 2023. La gran fiesta organizada por el Ayuntamiento fue un éxito, pues numerosos eldenses acudieron para disfrutar de la actuación de la Orquesta Vendetta.

La fiesta empezó a las 23:30 horas y los asistentes recibieron el cotillón y las uvas para dar la bienvenida al

año. Tras las campanadas, el goteo de personas que se fue acercando fue constante, pues esta fiesta ya se ha convertido en una tradición.

La celebración se alargó hasta altas horas de la madrugada. El moderado frío no impidió que la población se animara a continuar con el baile para entrar en el nuevo año de la mejor forma posible.